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一般質問 行政報告質疑・議会報告会

10人が登壇10人が登壇

そこがそこがそこがそこが
きたいきたいきたいきたい聞聞聞聞

　 6 月定例議会は、10人の議員が一般質
問を行いました。質疑応答の要旨は質問
した議員が要約したものです。なお会議
中の発言と答弁は、伊奈町議会ホームペ
ージおよび図書館に備えてある会議録で
ご覧になれます。 （ 8 月下旬掲載）

町政に対する一般質問
　
　
町
民
税
の
増
加
要
因
は
。

　
　
平
成
28
年
度
個
人
住
民

税
は
、
当
初
調
定
額
24
億
6

1
2
4
万
円
、
納
税
義
務
者

数
2
万
1
6
7
0
人
で
、
前

年
度
比
1
億
2
9
6
4
万
円

増
、
納
税
義
務
者
数
は
4
6

2
人
増
で
、
総
所
得
額
増
が

税
額
に
影
響
し
た
。
ま
た
、

納
税
者
数
の
増
加
以
外
の
要

因
は
、
株
所
有
者
の
株
式
譲

渡
益
が
影
響
。
平
成
28
年
度

の
譲
渡
益
は
調
定
額
7
0
9

5
万
円
、
納
税
義
務
者
数
97

人
で
前
年
度
比
で
み
る
と
調

定
額
で
6
5
9
3
万
円
、
納

税
義
務
者
数
で
23
人
増
で
あ

る
。

　
　
固
定
資
産
税
額
は
な
ぜ

こ
の
時
期
に
増
加
し
た
の
か
。

　
　
全
体
で
前
年
比
2.3
％
、

5
3
9
7
万
円
増
の
24
億
3

2
6
2
万
円
で
あ
る
。
主
な

内
容
は
、
市
街
化
区
域
や
区

画
整
理
地
内
で
の
農
地
の
宅

地
造
成
分
等
で
土
地
の
税
額

が
前
年
度
比
1.1
％
、
1
0
3

6
万
円
増
。
ま
た
、
新
築
家

屋
で
は
北
部
市
街
化

区
域
で
82
件
、
中
部

区
画
整
理
地
内
で
38

件
、
栄
34
件
、
寿
13

件
、
本
町
8
件
で
町

全
体
で
2
3
9
棟
の

増
加
で
前
年
比
3.5
％
、

3
6
2
7
万
円
の
増

と
な
っ
て
い
る
。

　
　
人
口
の
増
の
詳

細
に
つ
い
て
。

　
　
自
然
増
64
人
の

内
訳
は
、
出
生
3
7

2
人
、
死
亡
3
0
8

人
。
ま
た
、
社
会
増

1
8
3
人
の
内
訳
は
、

転
入
1
8
8
0
人
、

転
出
が
1
6
9
7
人

で
、
全
体
で
差
引
き
前
年
度

同
月
比
2
4
7
人
の
増
。
行

政
区
で
は
、
内
宿
区
や
若
榎

区
な
ど
が
増
加
率
高
く
区
画

整
理
が
要
因
で
あ
る
。

ニ
ュ
ー
シ
ャ
ト
ル
通
学
定
期
の
補
助
制
度
を

ニ
ュ
ー
シ
ャ
ト
ル
通
学
定
期
の
補
助
制
度
を

　
　
ニ
ュ
ー
シ
ャ
ト
ル
の
運

賃
・
定
期
券
の
高
さ
は
納
得

で
き
な
い
。
新
都
市
交
通
が

損
失
を
解
消
し
て
伊
奈
町
か

ら
の
財
政
支
援
が
減
り
負
担

が
軽
く
な
っ
て
い
る
が
、
そ

の
額
は
い
く
ら
に
な
る
か
。

　
　
前
年
度
と
の
比
較
だ
が
、

駅
舎
な
ど
施
設
貸
付
料
の
増

額
で
2
3
6
万
円
の
収
入
増
、

車
両
購
入
費
の
補
助
金
廃
止

で
2
4
1
4
万
円
の
負
担
減
、

合
計
2
6
5
1
万
円
に
な
る
。

　
　
そ
の
財
源
で
高
校
生
の

通
学
定
期
補
助
制
度
を
設
け

ら
れ
な
い
か
。

　
　
こ
れ
は
一
般
財
源
な
の

で
、
町
の
計
画
や
施
策
に
基

づ
き
予
算
措
置
さ
れ
る
も
の
。

2
駅
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置

を
優
先
す
る
。

障
害
福
祉
の
二
つ
の
法
律

　
　
障
害
者
福
祉
で
は
、
基

本
的
人
権
の
行
使
を
支
援
す

る
も
の
で
あ
る
こ
と
、
障
害

者
が
生
き
る
た
め
に
不
可
欠

な
サ
ー
ビ
ス
を
「
応
益
負
担
」

と
し
な
い
こ
と
な
ど
、
国
が

司
法
の
場
で
合
意
し
た
約
束

を
長
年
に
わ
た
り
無
視
し
続

け
て
、
今
回
の
障
害
者
総
合

支
援
法
改
定
で
も
期
待
を
裏

切
る
も
の
に
な
っ
て
い
る
。

今
回
の
改
定
で
、
町
施
策
で

改
善
さ
れ
る
も
の
は
。

　
　
高
齢
障
害
者
の
介
護
保

険
サ
ー
ビ
ス
利
用
者
負
担
が

軽
減
さ
れ
る
。

　
　
障
害
者
差
別
解
消
法
の

施
行
で
設
け
た
町
の
「
対
応

要
領
」
の
内
容
は
。

　
　
障
害
等
を
理
由
に
サ
ー

ビ
ス
や
機
会
の
提
供
に
不
当

な
差
別
的
取
り
扱
い
を
し
な

い
こ
と
な
ど
。

ページ 質問議員 質問事項
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●答●問●答 ●問

●答●答 ●問

●答 ●答●問

●問●問

ニューシャトル通学生にとって高い定期
代は大きな負担!!

五
味
雅
美  

議
員

 

ご   

み  

ま
さ 

み

伊奈町北部・中部エリア　（上空より）

第５回 議会報告会開催
開かれた議会を目指し、第５回議会報告会を下記の日程で開催いたします。
議会活動をご理解いただくため、多くの皆様のご参加を心よりお待ち申し上げます。

※全議員参加
主　催：伊奈町議会
問合せ：伊奈町議会事務局　☎721－2111㈹

開催日　11月19日㈯
時　間　午前10時～（2時間程度）
場　所　伊奈町役場3階第1会議室

●障害福祉関連法に関して
●ニューシャトルの通学定期に補助を

9 五味雅美

●選挙公約について　●選挙投票率について
●「障害」の表記について　●小室氷川子ども広場内トイレについて

11 栗原惠子

●熊本地震の被災地・被災者支援と町としての教訓
●臨時・非常勤職員の労働条件改善
●庁舎や各公共施設における職員駐車場の確保
●小針新宿新田地域の交通安全対策
●手話言語条例の制定を
●近隣住民や公園利用者に配慮したバラまつりに
●上尾市との消防広域化

12 大沢  淳

●ご当地婚姻届け　●祖父母手帳　●短縮ダイヤル一覧カード
●中学校の「福祉教育」において介護や介護職についての教育を

10 戸張光枝

●伊奈町の財政について　●伊奈町のごみ処理問題について
●農業振興を通じた町の魅力向上　●伊奈町の消防について
●公園の整備について

11 上野尚德

●空き家バンクについて　●農地バンクについて
●キャリア教育の一環として　●郷土資料館の将来

13 青木久男

●伊奈町の小・中学校のいじめの認知件数と不登校の生徒数について
●お年寄り世帯の見守りについて
●町長タウンミーティングの新設について
●町内産業の振興について

12 藤原義春

●東日本大震災、熊本地震を踏まえ伊奈町の防災対策について
●「障害者差別解消法」４月の施行後の状況
●地方創生加速化交付金

13 上野克也

14
●町が想定する地震と対策は　●避難の長期化対策は
●災害時の移動、搬入の安全確保を
●安心して利用できる、介護保険制度を

水上邦雄

●小・中学校におけるLGBTの対応について10 中原敦子

●答 ●問 上
野
克
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